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4月庁内連絡会議 会議録 

平成 28年 4月 7日（木） 11：00～ 庁議室 

 

（出席者）副町長・まちの魅力推進課長・各課課長補佐・会計課係長・事務局 2名 

（欠席者）教育長・上下水道課長補佐・議会事務局 

 

１．会長挨拶 

 今回、新しい課長補佐も多く参加しているため、事務局より本会議の趣旨を説明してもらい挨拶

と代える。 

 

事務局より（まちの魅力推進課長） 

 この会議は、町内会等の地域情報を知り、各課の連絡調整を図るための会議。町内会長会議が終

了した後に、各課であげた議題を説明し、その時に出た意見などをこの会議で報告することにより

意識の共通を図る。 

 

２．町内会長会議 

（１）地域で子育て応援事業について（子育て支援課長補佐） 

4/18までに子育て支援課へ申し込みしていただくよう案内。質問はなし。 

毎年一町内会。平成 26年度は南里一町内会、平成 27年度は御手洗町内会、南里一町内会は自主的

に活動するグループができており今年度から活動している。 

 

（２）平成 28年度 赤十字社員増員運動について（福祉課長補佐） 

毎年町内会にお願いしているが、今年度も 5月広報配達の際に資料を配布予定。 

特に質問はなし。 

 

（３）社会福祉協議会より（福祉課長補佐） 

①社協主催「楽しく食べて語ろう会」の開催について 

毎年校区別で実施しており、認定が校区によって異なる。 

一人暮らしの高齢者が楽しく食べる機会を作る。食事を準備して、そこで集い交流してもらう。 

特に質問はなし。 

 

②地域福祉活動・助成金等の説明について 

社会福祉協議会が助成して各町内会の事業を行う。 

（まちの魅力推進課長）昨年度は何町内会がされたか。 

（福祉課長補佐）高齢者関係 1～3は大体されている。1、2町内会はされていない。 

（副町長）社会福祉協議会は地域コミュニティを今から進めていこうという町の施策と連動し

ているのか。 

（福祉課長補佐）連動してはいない。 
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（まちの魅力推進課長）子育てサロン助成など、子育て支援課の助成と重複していることはな

いか。 

（生活安全課長補佐）重複してはいなかった。そういった助成を受けていないか調べて、受け

ていないところへ支援していた。 

 

（４）地域福祉計画・地域福祉活動計画策定における住民座談会（福祉課長補佐） 

  福祉課、社会福祉協議会の内容が重複する部分があるので、一緒に作成をしている。住民の方の課

題や状況を計画の中に盛り込むために、校区ごとに住民座談会を実施するようにしている。各校区

40名程度の定員。 

町内会長からの質問の、一般町民への周知をどうするかについては 6月広報に掲載するので、広報

やホームページを見ていただくように回答。民生委員、老人クラブへは福祉課から、福祉推進委員

へは社会福祉協議会より依頼する予定。 

 （副町長）参加者は集まりそうか。 

 （福祉課長補佐）一般町民の応募は少ないかもしれない。 

 （副町長）19時から 21時という時間が遅いという意見は出なかったか。 

 （福祉課長補佐）特に出てはいなかった。 

      （まちの魅力推進課長）町の条例や主要な計画を策定するときには必ず住民を取り入れた手法をと

らなければならない。2つ以上取り入れなければならないが、今回の計画は座談会と何か。 

 （福祉課長補佐）座談会とアンケート、パブコメ。 

      （まちの魅力推進課長）今年主要な計画や条例の策定がある課はないか。もしあれば、住民を取り

入れるので時期など調整する必要がある。 

 （副町長）この計画は 28年度中にまとめるのか。 

 （福祉課長補佐）27年度から取りかかり、28年度にまとめる。 

（住民課長補佐）何年間の計画か。 

（福祉課長補佐）3年。 

 （副町長）製本する会社は決まっているのか。 

 （福祉課長補佐）決まっている。 

 （まちの魅力推進課長）コンサルは入るのか。 

 （福祉課長補佐）入る。 

  

（５）課名変更および人事異動について（総務課長補佐） 

広報の写しと、人事異動の通知、職員配置表を添付して町内会長へ配布。 

課名が長すぎるという意見が出ていた。 

 

３．公民館長会議（社会教育課長補佐） 

（１）公民館活動関係書類の提出について 

平成２７年度公民館活動補助金実績報告書関係書類と平成２８年度公民館活動補助金申請書関係

書類を総会後速やかに提出していただくよう案内。 
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（２）平成２８年度公民館活動費補助金の交付について 

  公民館活動費補助金を各公民館に交付しているが、振り込みを 5月 25日に予定。 

 

（３）青少年指導員の名簿の提出について 

各公民館で新旧交代の名簿を総会後提出していただくことと、腕章を前任者から新任者に引き継い

でいただくことを案内。 

（副町長）青少年指導員は後任には腕章だけで指導員になるのか。研修はないのか。警察による講

習等はないのか。 

（社会教育課長補佐）町の青少年問題の研修には来てもらってはいる。 

（学校教育課長補佐）今は研修は行っていない。研修会の時に来てもらっているだけ。 

（副町長）指導員という肩書だけで指導員になっていいのか。 

（まちの魅力推進課長）昔は視聴覚室で行っていた。 

（副町長）指導員に研修も受けさせないでよいのか。 

（社会教育課長補佐）持ち帰る。 

 

（４）アクシオン福岡活動事業について 

   チラシを配布。今年度も昨年度と同じ金額で利用できることを説明。 

 

（５）体育部長等合同会議について 

  5月 12日（木）午後 7時から実施予定なので、体育部長は参加していただくよう案内。 

 

（６）特設人権相談所のチラシ配布及び回覧について 

  特設人権相談所が 6/1に開設。その案内チラシを配布。 

 

（７）その他 

 図書館まつりのポスターについて 

4/29に開催されるので、そのポスターを配布。 

 

（副町長）青少年指導員の研修は行わないが、こういったことをお願いしたいなどと提示する必要

がある。 

（社会教育課長補佐）各町内で警戒や夜回りなどしているところもあるが、温度差がある。 

（副町長）行政が温度差を生ませたらいけない。そこをきちんとしないといけない。これからの課

題。どうして今までしていたのにやめたのか。 

（まちの魅力推進課長）しなくて良いという意見もあったのかもしれない。昔は警察官が来て補導、

声掛けの仕方など指導していた。 

（まちの魅力推進課長）アクシオン福岡の活動目的は健康、意識の高揚があると思う。助成をしだ

して 10年くらいになると思うが、利用者は増えているのか。 

（社会教育課長補佐）増えている。 

（副町長）20何年ではないか。昔はテニス場横のプールまで開放していた。 
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（社会教育課長補佐）夏休みの大会が入っているときなどは利用が 0になるときもあるが、増加傾

向である。 

（副町長）アクシオンとなぜ提携しているか、経緯は知っているか。 

（学校教育課長補佐）多くの方に利用してもらうために、近隣の町村に割引をするので使ってくだ

さいという声掛けをしたと聞いている。かなり安く使える。補助率を見直してほしいと県からあっ

たが、自己負担を上げるのか、町の負担を上げるのかという問題が出てくる。今のところは旧料金

でいっている。 

（副町長）補助率も変更が出ないということであれば急激に増えてはいないだろう。 

（社会教育課長補佐）急激には増えていない。 

（副町長）どれくらいの人数が利用しているかみんな知りたい。 

（学校教育課長補佐）延べ人数しかわからない。65 歳を過ぎると県の制度により無料で使える。

その数はあがってこない。 

（副町長）ここは委員会なのでだいたいでいいので答えるべき。 

（社会教育課長補佐）プールはのべ 1300人くらい。 

（副町長）結構の人が利用している。子供が多いのか。 

（社会教育課長補佐）大人が多い。 

（副町長）プールの横の風呂を利用している人もいるかもしれない。 

（まちの魅力推進課長）健康課の健康づくりでも推進していただきたい。 

（住民課長補佐）これはどうして公民館活動になっているのか。 

（社会教育課長補佐）社会体育の事業の一環として町民の体力向上を図るため、利用してください

と周知している。 

（住民課長補佐）健康課でも紹介しているが、検診に来られる方は実際に利用している方が多い。 

 

４．協議事項 

（まちの魅力推進課長）会以外のことで情報を共有したいことがあればお願いしたい。 

（学校教育課長補佐）役場駐車場がすぐ満車になり、検診があるときなどは社会教育課を開放して車の

移動のお願いを総務課からしているが、移動してくれる職員が少ない。もう少し協力していただけるよ

う各課で周知をしてほしい。 

（まちの魅力推進課長）行事イベントを入れるグループウェアの中で、行事が入ることを前もって職員

へ呼びかけてほしい。 

（住民課長補佐）検診の時は空いていれば町民広場を借りているのか。 

（学校教育課長補佐）午後からだけ借りたりはする。午前中はグランドゴルフが入っているので。いろ

いろな事情があり借りられないこともある。 

（住民課長補佐）社会教育課で業者が施設利用するときに関係ない人が停めていたりする。そういった

ところを指導していただければ。そういうことがあれば今後の利用禁止にするなど。 

（まちの魅力推進課長）昔望山荘下の広場を借りて、そこに企業の方が車を停めてピストン輸送してい

たこともあった。 

（社会教育課長補佐）今はしていない。だいたい業者が決まっている。 

（住民課長補佐）それで住民の方が困るのはおかしい。 
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（学校教育課長補佐）なかなかそこを断るのが難しい。 

（まちの魅力推進課長）木曜日に講座関係が多く、木曜日はいつも総務課に苦情が入る。 

（福祉課長補佐）保育士が停めているのを見かけたことが何度かある。学校関係の人もいるかもしれな

いが、公認しているのか。 

（子育て支援課長補佐）保育園はそこそこで借りてもらうようお願いしている。 

（副町長）中央小が駐車場整備しているのは何台分か。 

（学校教育課長補佐）20から 30台。正門から入ったプールの横と、裏門から入ったところに夏休

み中に整備する予定。 

（総務課長補佐）前もって車の移動の通知をすることはできないのか。 

（学校教育課長補佐）明らかに多いときはグランドゴルフに言って横に職員が停めるということも

あったが、町民広場ももともと駐車場ではないので難しい状況。 

（まちの魅力推進課長補佐）大きな行事があって、駐車場が混雑するとわかっているときは望山荘

も使用していくようにするとよい。 

（学校教育課長補佐）高橋教育長は本日公務のため欠席している。4月 1日より 3年の任期。教育

委員の任期は 4年。 

 

 

 

 

次回予定：6月 議会開催月のため未定 

5月 31日 町内会長会議 町民センター視聴覚室 14：30開始予定 


